



表彰台のヨシ君

十一月三日文化の日
カツピアで第三回群馬県青少年剣道練成大会が開催されました。

群馬県全域、東は館林北は沼田、西は松井田、そして南は藤岡からそれぞれ大勢の少年少女剣上なんと総勢八百人余が参加しました。当日は天気も少し不機嫌気味でしたが、始まってしまうと選手達の気合の勢いで天空の雲達もそうそう退散しはじめました。観音さまの慈悲の御手もあったかも。

角田芳昭先生の指導による準備体操の後、開会式が開催されました。大会長中島島先生が「最近、いろんな犯罪を犯す若者達が増えている。こんな中で剣道が廃れてしまう。なぜなら剣道は礼を重ん

佳がやったぜ！

男子3年の部 ベスト8入賞

よし ヨシ よっしゃあ★★

★★★★ダ～イも初勝利★★★★



平成15年度 第5号
発行責任者
高崎市石原町
高崎武道館
高崎剣道教室
土條 宏之

ぱらしい試合ができるよう切に望みます。おわり」といさつを述べられました。
伊勢崎、愛武館の平野諒選手の元気な選手宣誓のあと二十の試合場でそれぞれの試合が開始されました。



代選手初勝利

じ、そして判断力と忍耐を養うものだから。きちんととした判断力が身に着かないからいろいろ悪いことにつながってしまうし、わずかな忍耐ができずして一生を左右してしまうことになってしまっています。今日は不断の稽古を十分發揮し、す

普段どちがつた、板床ではない、コンクリートの試合場選手全員スニー

は、南から北に傾斜が架かっていていつもと勝手が違いやりずらそう。でもそこがまたおもしろいもの。武士（もののふ）の頃の立会いはほとんどが野外での合戦だ。ごくあたりまえのことなので

二回戦目も結構元気に戦えたよ。本当に惜しかった。（またまた）探す。いたぞよ、いたいたヨシ選手。二回戦目、や一元気に懸かってるね。気合が入った！

さて、剣道教室の選手達の活躍はどうであったろうか。一生懸命探すのだが試合場が多くてどこにボーカー達がいるのかよくわかりません。よう

またまた、またまた、探す。WOいたいた代選手、二回戦目とのこと。とゆうこととは代選手公式戦初勝利をしてのけたか？やった！



佳選手二戦目



やく見つけると”もう負けちゃった”のひと言。ア！そう。またまた探す”負けちゃった”

